Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 2 Pieces
Superficie 80 m2
Référence 84319274
Prix 320 000 €

Nice
Appartement a vendre (06000)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Offre accepteeappartement 2/3 pieces de 66m2 au 4éme et dernier étage avec
ascenseur, composé d'un grand séjour donnant sur une terrasse de 10m2
exposée au sud avec vue mer a 180°, d'une cuisine équipée, d'une chambre de
13m2 et d'une salle de douche avec wc. La cuisine et la chambre donnent sur un
balcon filant exposé au nord avec vue dégagée sur les collines. Une cave et un
garage fermé de 16m2 complétent ce bien. La résidence sécurisé et bien
entretenue est équipée d'un portail électrigue donnant l'accés a un parking

collectif. L'appartement est actuellement configuré en 2 pieces, mais on ...

Offer ccepted2/3 rooms apartment of 66 sqmts on the 4th and last floor with
elevator, composed of a large living room opening onto a 10sqmts terrace facing
south with 180° sea view, an equipped kitchen, a bedroom 13sgmts, and a shower
room with we. The kitchen and the bedroom open onto a a long north facing
balcony with a clear view of the hills. A cellar and a closed garage complete this
property. The secure and well maintained residences equipped with an electric gate
giving access to collective parking. The apartment is currently configured as 2

rooms, but it can easily be transformed into ...

GRAND BLEU IMMOBILIER
3 Place du Commandant Gerome - 06000 NICE

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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